

Prinz Bernard I.

Prinzengarde wählt Homann im Jubiläumsjahr

MÜNSTER. Bernard I. folgt auf Paul I. als Regent der münsterschen Karnevalisten.

Den Spekulationen um den neuen Stadtprinzen wurde auf der Frühjahrsversammlung der Prinzengarde jetzt ein Ende gesetzt. Einstimmig wählte die Garde den 66-jährigen Bernard Homann von der KG Freudenthal zum neuen Prinz Karneval. Er löst den noch amtierenden Paul I. Middendorf ab und wird seine Regentschaft unter das Motto „Münster lieben, Karneval leben, was kann es Schöneres geben“ stellen. Dabei wird er von zwei erfahrenen Karnevalisten unterstützt. Jan Homann, amtierender Präsident der KG Freudenthal, sowie Freudenthal-Ehrenpräsident und Ex-Prinz Thomas Straßburg stehen Bernard Homann als Adjutanten zur Seite.

120 Jahre Prinzengarde

Ihnen kommt in der Session 2015/16 keine einfache Aufgabe zu. Schließlich feiert die Prinzengarde ihr 120-jähriges Bestehen. Deshalb,

so deren Generalprinzmarschall Matthias Christenhusz, würden Münsters Stadtprinz und seine Adjutanten „mit Bedacht ausgewählt“.

„Für mich ist es eine Ehre, als langjähriger Karnevalist im Jubiläumsjahr der Prinzengarde der Prinz von und für Münster zu sein“, freut sich Bernard Homann auf die anstehenden Aufgaben und „auf eine unvergessliche, spannende und neue Zeit“.

Bis dahin dauert es je-



Ab 11. November gibt er den Ton im münsterschen Karneval an: Bernard Homann wird neuer Stadtprinz in Münster.

FOTO MÜNSTERVIEW/TRONQUET

doch noch ein wenig. Offiziell wird Bernard Homann am 11.11. um 11.11 Uhr närrisch aktiv. Dann erfolgt die Vorstellung beim Oberbürgermeister. Die Proklamation selbst findet am 14. November statt. Der Bürgerausschuss Münsterscher Karneval organisiert an dem Samstag ein buntes Karnevalsprogramm. Höhepunkt soll die Übergabe des närrischen Zepters an Homann sein.

Münsteraner

Der Ur-Münsteraner Bernard Homann, geboren am 18. Dezember 1948, wuchs in Roxel auf. 1979 machte er sich als Immobilien-Unternehmer selbstständig. Sein Firmenkonsortium hat sich auf den Vertrieb, den Wohnungsbau und die Baufinanzierung spezialisiert. Der begeisterte Golfspieler wurde 2007 Freudenthal-Senator und 2008 dort Vizepräsident. 2010 rückte er an die Freudenthal-Spitze und führte die Traditions-KG vier Jahre. Seit 2009 ist Homann zudem im Förderverein der Prinzengarde.